

# DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

QUINTANA ROO

**IMPORTANTE, PRESERVAR SUS DERECHOS HUMANOS**

# ALISTAN LEY PARA REFORZAR PROTECCIÓN A COMUNIDAD LGBTIQ+ >2



**Por José Luis Montañez**

Lilia Inés Mis Martínez, presidenta de la comisión de Derechos Humanos de la XVIII Legislatura, informó que una propuesta para reformar “a profundidad” la Ley de Derechos Humanos de Quintana Roo será presentada antes de fin de año.

La legisladora afirmó que esta propuesta busca proteger los derechos humanos de todos los sectores sociales, sobre todo los de la comunidad LGBTIQ+, donde han detectado una necesidad apremiante, no sólo de proteger sus

derechos sino de protegerlos de discriminación e integrarlos activamente en todos los sectores, sin ningún problema.

“La Comisión de Derechos Humanos de Quintana Roo (Cdheqroo) también se encuentra apoyando a la Legislatura en esta propuesta. Antes de presentar el proyecto me reuniré con representantes de grupos sociales, con el fin de sumar las mejores propuestas y perfeccionar la iniciativa”, dijo. A esto, la legisladora agregó que el proyecto de ley no es realizado “a ojo de buen cubero” se está arrastrando mucho el lápiz para hacer una propuesta sólida.



**Causa volatilidad en mercados, virtual triunfo de Trump >15**



**La minera Calica libra una multa de más de 7 mdp >4**



**Cero observaciones de >7 la ASF, tuvo el gobierno de Mara Lezama en 2023**

